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Zwischennutzung im Motorama ermöglichen

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die im Motorama angemieteten Interimsräume für die 
Gasteig-Sanierung umgehend für Zwischennutzungen zu vergeben.

Begründung

Für die anstehende Sanierung des Gasteigs sind Interimsflächen nötig, solche haben sich in 
räumlicher Nähe zum Gasteig im Motorama gefunden. Diese Gelegenheit musste genutzt werden, 
daher sind die Flächen bereits angemietet. Bis die ersten Nutzer aus dem Gasteig umziehen, sollen 
die Flächen im Motorama aber für Zwischennutzungsprojekte zur Verfügung gestellt werden und 
nicht weiter leerstehen.
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